




Forte représentation de CODE Béarn avec cinq adhérents dont trois membres du C.A.



Toutes les Associations  ont pu  présenter leurs objectifs, leurs actions et échanger sur 
leurs  projets aussi inutiles que celui de la nouvelle Pau-Oloron .

CODE BEARN a rappelé l'historique du projet, montré en quoi il était pharaonique, inutile 
et destructeur,  puis présenté les alternatives au tout routier, avant d'assister à une 
conférence de Julien Milanési sur l'intérêt général en crise, et de partager un repas bien 
sympathique .

Une assemblée attentive à la conférence



Une partie des associations sur les bords de l’Adour




